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Почему газовики 

на полуострове 

не жалеют средств 

на социальные 

дела.

В ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 АПРЕ-
ЛЯ, В ОФИСЕ КАМЧАТСКОГО 
ГАЗОПРОМЫСЛОВОГО УПРАВ-
ЛЕНИЯ ООО «ГАЗПРОМ ДОБЫ-
ЧА НОЯБРЬСК» НА УЛИЦЕ ТО-
ПОРКОВА БЫЛО ПОДПИСАНО 
СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИ-
ЧЕСТВЕ МЕЖДУ ГАЗОВИКАМИ 
И АДМИНИСТРАЦИЕЙ СОБО-
ЛЕВСКОГО РАЙОНА. НА ДОКУ-
МЕНТЕ ПОСТАВИЛИ ПОДПИ-
СИ ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 
КОМПАНИИ ИГОРЬ КРУТИКОВ 
И ГЛАВА МУНИЦИПАЛИТЕТА 
ВАСИЛИЙ КУРКИН.

Журналисты, собравшиеся на 
встречу, ещё в фойе обратили 
внимание на серьёзное пополне-
ние стендов с кубками, медалями 
и другими наградами.

«СПАСИБО 
ЗА ЧУДО!»

Неподдельно искренние и тё-
плые слова из благодарственных 
писем и дипломов от руководите-
лей общественных организаций, 
лечебных и детских учреждений 
красноречиво говорили о соци-
альной роли предприятия на Кам-
чатке. «Благодаря вашей заботе на 
лицах детей чаще сияют улыбки» – 
это от главного врача Петропав-
ловского дома ребёнка. «Спасибо 
за оперативное оказание помощи 
в своевременной выплате пенсий 
и социальных пособий в трудно-
доступных районах Крайнего Се-
вера» – от руководства краевого 
филиала «Почты России». «За 
поддержку патронажной службы 
милосердия Красного креста в 
обслуживании одиноких тяжело-
больных людей». «За «новогоднее 
чудо» в детских больницах», за 
спасённые жизни от благотвори-
тельного фонда «Спаси жизнь»…

В конференц-зале, где собра-
лись участники встречи, перед 
журналистами выступили пред-
ставители высоких договарива-
ющихся сторон.

Как рассказал Игорь Крутиков, 
на протяжении всей 38-летней 
истории предприятия газовики 
всегда активно участвуют в соци-
ально-благотворительной работе. 
И Камчатка – не исключение.

- Первым под наш патронат на 
Камчатке попал детский сад № 10 
города Петропавловска-Камчат-
ского. Кроме материальной под-
держки коллектив дошкольного 
учреждения получил грантовую 
помощь от нашей компании. 
Камчатское отделение Красно-
го Креста также выиграло грант 
в ежегодном конкурсе, которое 
проводит предприятие во всех 
регионах своего присутствия.

Сейчас мы работаем с Домом 
малютки и школой-интернатом в 
городе Елизове, решаем вопросы 
жизнеобеспечения ребятишек. 
Помимо этого проводим ежегод-
ные благотворительные акции, 
которыми охвачены Ямал, Якутия 
и Камчатка, в их числе – органи-
зация праздника и подарков ко 
Дню защиты детей, помощь ма-
лообеспеченным и многодетным 
семьям к 1 Сентября, забота о 
ветеранах, подрастающем поко-
лении и многое другое. То есть 
благотворительность – это не ра-
зовые мероприятия, а системная 
работа, которую мы делали всег-
да, и будем делать впредь!

А сотрудничество нашей ком-
пании с администрацией Собо-
левского муниципального района 
началось в 2010 году. На протяже-
нии этого времени мы на регуляр-
ной основе заключаем Соглаше-
ния о сотрудничестве. Ежегодный 
объём инвестиций – один милли-
он рублей.

Согласно документу пред-
приятие обязуется участвовать в 
развитии района всеми возмож-
ными средствами, которыми мы 
обладаем на Камчатке. По дого-
вору жертвования мы предостав-
ляем средства главе района, но 
не обязываем расходовать их на 
конкретные цели. Соболевская 
администрация распоряжается 
выделенной суммой в соответ-
ствии с потребностями района, 
которые она знает лучше. Поэто-
му в конце года мы просто просим 
отчёт о расходовании средств.

В бюджете нашего предпри-
ятия есть статья «благотвори-
тельность», в которой заложены 

финансы на социально-значимые 
мероприятия во всех субъектах 
Российской Федерации, где мы 
осуществляем производственную 
деятельность: в Ямало-Ненецком 
автономном округе, в Якутии – по 
проекту обустройства Чиндинско-
го месторождения, которое явля-
ется основным для проекта «Сила 
Сибири», в Камчатском крае. И 
везде подписываем подобные 
соглашения.

Предлагаю скрепить договор 
подписями и засвидетельство-
вать наше сотрудничество, – за-
кончил вступительную речь Игорь 
Викторович.

СОТРУДНИЧЕСТВУ 
РАДЫ

Под аплодисменты присут-
ствующих соглашение и договор 
были подписаны, скреплены пе-
чатями и крепким рукопожатием. 
Затем руководители ответили на 
вопросы журналистов.

- Василий Иванович, на-
сколько полезно району со-
трудничество с компанией 
«Газпром добыча Ноябрьск» и 
как оно отражается на жизни 
населения?

- Мы сотрудничаем и подпи-
сываем соглашение уже в тече-
ние пяти лет. Нам очень приятно 
иметь таких партнёров, которые 
не только занимаются добычей 
полезных ископаемых, но и уча-
ствуют во всех социальных про-
граммах нашего района, – сказал 
Василий Куркин. – С помощью 
этой компании у нас в Соболеве 
построен теннисный корт – на-
верное, первый на Камчатке, ко-
торый соответствует всем требо-
ваниям, предъявляемым к такого 
рода спортивным сооружениям. 
Установлены уличные тренажё-
ры – тоже одни из первых на Кам-
чатке, все дети ими пользуются. 
Кроме того, купили ещё большой 
детский батут, на нём маленькие 
жители посёлка всё лето прыга-
ют и получают огромное удоволь-
ствие.

У нас с депутатами, населе-
нием есть принципиальное ре-
шение – вкладывать пожертво-
ванные газовиками средства во 
что-то значительное, что прине-
сёт пользу всему посёлку. Кроме 
корта и батута, в один год потра-
тили средства на наш нацио-
нальный ансамбль «Алгу» – вся 
аппаратура для него куплена на 
деньги газовиков. Помимо пере-
численного, сотрудники компа-
нии помогают техникой, участву-
ют в различных экологических 
программах, таких, например, 
как очистка территории района 
от брошенного металлолома, всё 
это – безвозмездно.

Очевидно, что с тех пор, как к 
нам пришли газовики, район стал 
чище, ухоженней, цивилизован-
ней. А в вечернее время промыс-
ловая площадка превращается в 
настоящий город со всей инфра-
структурой, дорогами и огнями. 
Все, кто был здесь лет 10-15 на-
зад, удивляются, как изменилась 
территория в лучшую сторону. К 
нам пришла цивилизация!

Мы всегда рады такому сотруд-
ничеству, рады видеть в районе 
руководителя газовой компании. 
Cо своей стороны с готовностью 
оказываем любую организаци-
онную помощь предприятию, по-
сильно участвуем в его экономи-

ческом развитии. Думаю, будем 
продолжать тесное сотрудниче-
ство и дальше.

НЕ РУБЛЁМ 
ЕДИНЫМ

- Промышленное освоение 
газа всегда идёт на благо тем 
районам, где оно начинается, – 
продолжил разговор Игорь Кру-
тиков. – По крайней мере, там, 
где присутствует Газпром. Мы в 
центре внимания всегда решаем, 
прежде всего, экологические во-
просы: не только вести промыш-
ленную добычу газа, но и облаго-
раживать и приводить в порядок 
все те территории, на которых 
работаем. Это – наша визитная 
карточка. Несмотря на то, что газ 
у нас в стране залегает в таких 
неудобных местах, как северная 
тундра, вечная мерзлота и сей-
смоопасные зоны. Но мы подко-
ваны в этих вопросах и знаем, как 
грамотно вести дело и обращать-
ся с природой.

- Вашим первым социаль-
ным проектом на Камчатке 
был детсад № 10, где компания 
практически заново отстроила 
и оборудовала музыкальный 
зал для детей. С тех пор вы 
каждый год расширяете спектр 
социальной деятельности на 
полуострове. Детские дома, 
больницы, сады, Красный 
крест, ветераны… Это не на-
кладно для компании?

- Наша задача – держать ту 
планку, которую мы сами себе 
задали. На мой стол ежемесячно 
ложатся десятки разных запросов 
о помощи и поддержке. И в той 
части, которая касается Камчат-
ки, стараемся высокий уровень 
удерживать и, понятно, поддер-
живать те предприятия, с кото-
рыми уже давно сотрудничаем. 
В том числе и тот самый детский 
сад – мы у них постоянные шефы. 
В этом же списке и Красный крест, 
и детский дом. И мы не настолько 
коммерческая структура, чтобы 
рубль стоял во главе всей нашей 
деятельности! Газпром – го су дар-
ственное предприятие и, кроме 
зарабатывания денег, несёт на 
себе социальную ответствен-
ность за жителей регионов своей 
производственной деятельности 
совместно с муниципалитетами.

Татьяна ВАСИЛЬЕВА

ТВОРИТЬ ДОБРО ‒ 
СИСТЕМНАЯ РАБОТА

Соглашение подписано.

Задача – 
держать планку, 

которую сами 
себе задали.

В декабре 2015 года на по-
луостров были доставлены 
248 новогодних подарков для 
камчатской детворы от ООО 
«Газпром добыча Ноябрьск».

Ко Дню Победы компания 
передала камчатскому Совету 
ветеранов 57 электрических 
чайников для вручения фрон-
товикам и участникам трудо-
вого фронта.

По итогам конкурса соци-
альных грантов 2015 года в 
числе победителей оказался 
детский сад № 10 города Пе-
тропавловска-Камчатского. 

Коллектив учреждения пред-
ложил к реализации Програм-
му оздоровления и внедрения 
сберегающих здоровье техно-
логий для детей дошкольного 
возраста и детей с ограничен-
ными возможностями (задерж-
ка психического развития).

Компания ежегодно выде-
ляет 3 млн руб. на реализацию 
общественно значимых про-
ектов в рамках конкурса со-
циальных грантов. В 2016 го-
ду запланировано выделение 6 
таких грантов, по 500 тыс. руб. 
каждый.

 КСТАТИ

ЦЕНА УСПЕХА


